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行財政改革推進委員会　事前質問・意見等一覧

1 樺委員

【質問】
　青森県において、定員適正化計画により、一般行政部門の職員
数の抑制に努めてきたことは理解できる。一方で、参考資料１にあ
るように、職員の年齢構成はかなり歪であり、特にここ５年で中堅職
員となるべき３０歳～４０歳の職員数が少なくなることが予想されま
す。このような状況に対して、どのような対応を考えているか教えてく
ださい。
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